



ACTA SESIÓN EXTRAORDINARIA N°01 DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE CIENCIA

Aprobada en Sesión Ordinaria N°5

El martes 30 de mayo de 2024, a las 15:15 horas, se inicia la primera sesión extraordinaria del Consejo de Facultad de Ciencia del año 2024, efectuada en el auditorio del Departamento de Matemática y Ciencia de la Computación, presida por el decano de la Facultad de Ciencia, Dr. Juan Escrig Murúa y el secretario de Facultad, Carlos López Cabrera.

Asistentes:

Decano	Juan Escrig Murúa
Vicedecana de Docencia	Galina García Mokina.
Vicedecano de Investigación	Roberto Bernal Valenzuela.
Director de Vinculación con el Medio	Felipe Elorrieta López.
Director Depto. de Física	Miguel Pino Rozas.
Consejero Depto. de Física	Juliano Casagrande Denardin.
Consejero Depto. de Física	Sebastián Pérez Márquez.
Representante de profesores por hora Depto. Física	Adrián Arancibia González.
Director Depto. de Matemática y C.C.	Pedro Marín Álvarez.
Consejero Depto. de Matemática y C.C.	Ricardo Santander Baeza.
Representante de profesores por hora Depto. Matemática	Rayen Antillanca Quintrequeo.
Secretario de Facultad	Carlos López Cabrera.

Ausentes:

Consejero Depto. de Matemática y C.C.	Sebastián Zamorano Aliaga.
Consejera funcionarios administrativos	María Soledad Gumera.

TABLA

1. Presentación de los “Nuevos Criterios de Acreditación” dictada por el Dr. Marcelo Noel López, Director de la Dirección de Aseguramiento de la Calidad y Acreditación.

1. Presentación de Marcelo Noel López “Nuevos Criterios de Acreditación”.

El Decano, Dr. Juan Escrig Murúa, presenta al Dr. Marcelo Noel López, Director de la Dirección de Aseguramiento de la Calidad y Acreditación, quien realiza una presentación sobre los nuevos criterios de acreditación que considera los siguiente tópicos:

- Benchmark Evolución Matrícula Total, 1er año y Sexo Ciencias Pregrado.
- Benchmark Evolución Matrícula Total, 1er año y Sexo Ciencias Postgrado.
- Panorama General Sistema Interno Aseguramiento de la Calidad USACH.
- Desafíos y Novedades del Proceso de Acreditación CNA.

Durante la charla el Dr. Marcelo Noel López abordó la experiencia nacional e internacional en torno a las temáticas señaladas anteriormente, haciendo una comparación con la experiencia de la Universidad de Santiago de Chile. Dentro de los aspectos importantes destacó la internacionalización de los criterios globales de la acreditación, haciendo un análisis donde se realizó una comparación entre universidades públicas, universidades privadas del Consejo de Rectores de las



Universidades Chilenas (CRUCH) y aquellas universidades privadas que no están en esta entidad.

Otros aspectos que abordó en su presentación estuvieron asociados con la equidad de género comparando las matrículas de los programas de pregrado y postgrado durante los últimos años. A esto agregó una baja en las disciplinas asociadas a la Facultad de Ciencia, tales como: Física, Matemática, Ingeniería y Pedagogía.

Dr. Marcelo Noel López, comparte presentación con los datos señalados en la presentación.

Sin más comentarios se termina la sesión a las 17:00 horas.



CARLOS LÓPEZ CABRERA
SECRETARIO DE FACULTAD



JUAN ESCRIG MURÚA
DECANO